



montaña es definido como altamente lluvioso. Su actividad económica principal es la agricultura, cultivándose especialmente el café y los tubérculos.

El municipio de Mayarí está ubicado aproximadamente a 100 km de Holguín y tiene una población de 109,090 habitantes, 27,100 de los cuales son estudiantes que asisten a 150 centros educativos. El municipio de Mayarí se extiende en un área de 1,307.2 km², el 57.6% del área es clasificada como urbana y la densidad poblacional promedio es de 83.9 habitantes por km². La municipalidad está localizada al este de la Provincia, cerca del macizo Nipe-Sagua-Baracoa que cuenta con elevaciones montañosas de un máximo de 1,231 m en el Pico Cristal.

El municipio de Sagua deTánamo, en la provincia de Holguín, es uno de los más afectados a nivel nacional por las inundaciones. Su capital, con 12,000 habitantes se localiza en la parte baja del río de igual nombre, evaluada como una zona de alto riesgo por su exposición a las inundaciones súbitas, con período de retorno entre 2 y 4 horas. En noviembre de 1993, tras unas intensas lluvias, el pueblo de Sagua deTánamo fue inundado hasta una altura de 11.5 m, lo que provocó las pérdidas de 9 vidas humanas.

El Municipio de Mayarí presenta también un alto grado de peligrosidad a las inundaciones fluviales, ya que el río del mismo nombre —el más importante de la sub-cuenca— tiene más de veinte afluentes, y en caso de intensas lluvias crea una extensa área de inundación, que afecta una población de 16,085 personas.